

# Futuro ministro Arrau anuncia impulso a grandes proyectos del MOP: "Le puede cambiar la cara al país"



**E**l futuro ministro de Obras Públicas, Martín Arrau, abordó los proyectos que buscará implementar la cartera durante la próxima administración.

En conversación con EmolTV, Arrau afirmó que el Ministerio de Obras Públicas "está llamado a la obra grande, a la obra que trasciende muchos gobiernos, esa obra que realmente le puede cambiar la cara al país".

"Tenemos esto de cambiar el clima, la forma para que haya este ecosis-

tema de obras públicas, tanto de los funcionarios que hacen una tremenda labor como de las empresas que trabajan con obras públicas, haya mayor alineamiento, motivación y podamos dar respuesta más rápida. También hay que gestionar lo que hay", señaló.

Asimismo, mencionó que han "identificado 60 proyectos de gran envergadura o de alto impacto geopolítico o de alto impacto regional, que los estamos priorizando en un equipo de gestión directo... a donde está parado este

**El futuro ministro de Obras Públicas, Martín Arrau, abordó los proyectos que buscará implementar la cartera y mencionó que han "identificado 60 proyectos de gran envergadura o de alto impacto geopolítico o de alto impacto regional, que los estamos priorizando".**

proyecto, hay que ir a gestionar ahí. Esos totalizan 43 mil millones de dólares".

El futuro secretario de Estado detalló que se trata de proyectos que "lo único requisito que le pusimos es que puedan que estén o que puedan materializar obras en estos cuatro años. Si se terminan en tres gobiernos más nos da

**lo mismo, pero que puedan dar empleo y puedan iniciar o agilizar la obra, o que estén operando y que tengamos que acelerarlos, también hay de eso".**

**"Hay un listado bien interesante que una vez que se va a conocer, pero efectivamente va a haber una apuesta... después del 11 de marzo",** indicó.